



Le J M aison F amiliale

SEPTEMBRE 2010

N°1



Edito du Directeur

Créer le journal de la Maison Familiale, quel beau projet pour mobiliser des jeunes, développer leur créativité, s'intéresser aux autres, apprendre à rédiger, à être rigoureux et enfin, découvrir le plaisir

de partager ce que l'on fait et ce que l'on vit auprès des siens. Sous la responsabilité de mesdames Guillou et Le Guennec, les jeunes de 4ème ont pris à bras le corps ce projet et sont heureux de

vous faire découvrir le premier numéro de ce qui sera le début d'une longue histoire.

Bienvenue et longue vie au J Maison Familiale, félicitations aux jeunes et à l'encadrement.

La création d'un journal

Pourquoi ?

Ce journal a pour but de présenter la MFR aux parents, de leur expliquer comment fonctionne l'école et les activités qui s'y déroulent.

Quand ?

Ce journal paraîtra tous les mois.



Diffusion ?

Il vous sera adressé par e-mail ou par courrier.

Dans ce numéro :

La présentation de l'école	
L'organisation quotidienne	
Les stages	
Les activités	
Les veillées	
Les journées d'intégration	

La présentation de la Maison Familiale

La Maison Familiale compte 196 élèves répartis en 8 classes :

Les formations se font par alternance : c'est-à-dire 15 jours à l'école et 15 jours de stage. Nous les 4èmes nous avons 17 semaines de stage et 17 semaines d'école.

Classe	Nombre	Garçons	Filles
4ème	20	10	10
3ème	29	13	16
Capa1	23	1	22
Capa2	13	2	11
Bepa1	33	5	28
Bepa2	28	1	27
Bac Pro1	28	2	26
Bac pro 2	22	1	21



Classe de 4ème

L'organisation quotidienne

Le matin : Tous les matins nous nous levons à 6h45. Le petit déjeuner bien copieux (céréales, lait, café, thé, beurre, confiture) est servi de 7h15 à 7h50.



Le premier cours débute à 8h30 jusqu'à 12h30. Nous avons une pause entre les cours de 5 minutes et 10 minutes pour la récréation. Pendant les pauses nous faisons du ping-pong, du baby-foot ou bien nous discutons.

Les cours changent tous les jours.

Le midi

En raison des travaux, nous allons manger à la Maison de l'enfance.

Le soir

Nous avons des études tous les jours de 17h45 à 18h45.

Les élèves sortent le mercredi mais notre classe de 4ème reste à la Maison Familiale et participe à des activités.

Le lundi soir nous avons une veillée libre et le jeudi soir une veillée à thème. Cette semaine nous avons eu Karoké.

Pendant les temps de veillée on peut aussi regarder des DVD, la télévision, participer à des jeux de société ou aux activités à thème de la semaine.



Les stages



Nous allons débiter un stage prochainement dans des structures familiales ou garages, boulangerie, assistante maternelle, vente.

Ce stage va durer 4 semaines. Plus tard dans l'année nous ferons un stage dans le domaine de la vente, de la restauration, puis dans un domaine de notre choix. Au total nous aurons 17 semaines de cours et 17 semaines de stages.

Les Activités

Tous les lundis pendant les 4 premières semaines nous nous entraînons pour le Cross Départemental.

Nous pratiquons le cross avec M.Douet qui est le directeur de la Maison Familiale.

Nous courrons dans les sentiers de Poullan (chemins de terre, routes...) Nous faisons 10min d'échauffement puis nous courrons pendant 30 mn !!!

Pendant ce temps, les autres rédigent le journal. Le lendemain, l'autre groupe pratique de la marche alors que nous nous travaillons sur le journal.

Les Veillées

Chaque soir, l'animatrice et les formateurs préparent des activités. Dans la semaine, Nathalie nous a présenté un diaporama des animations réalisées l'an passé avec les élèves.

Chaque semaine, un thème est retenu (exemple : chocolat, halloween, le développement durable, etc...)

La prochaine session c'est la semaine du goût : les fruits.

Journée d'intégration

Poullan - Beuzec

Le séjour d'intégration des 4èmes s'est déroulé les 16 et 17 septembre. Nous sommes partis à 9h15 de Poullan, nous nous sommes tout d'abord dirigés à la Maison de l'enfance chercher notre pique-nique.

Ce séjour nous a permis de mieux nous connaître et mieux nous intégrer dans la classe de 4ème. Cela nous a prouvé que nous avons des capacités pour marcher.

Les accompagnateurs de ce séjour d'intégration étaient : Madame & Monsieur KEROUREDAN, Madame KERIVEL, Madame GUILCHER, et Madame GUILLOU.

Journée Départementale

Cette journée Départementale s'est déroulée à Carhaix le 23 septembre 2010. Elle consiste à rassembler les élèves des 12 MFR. Les Sports de cette journée étaient : Le Canoë Kayak, l'accro-branche et la course d'orientation. Il faisait très mauvais si bien que nous n'avons pas fait la course d'orientation

Une bonne année en perspective !!!!!

Infos sur les autres Classes

Les Baccalauréat Pro 1ère année étaient en Voyage d'étude dans la région de Lorient du 20 au 23 octobre.

Les Bepa 1ère année vont aller en stage en crèche ou chez des assistantes maternelles.